
  

Die Mitgliederversammlung am 02.02.2024 behandelte verschiedene Themen: 

 

1. Trauer um Mitglied Hans Silberhorn: 

Die Versammlung begann mit der traurigen Mitteilung über den Tod des Mitglieds Hans 

Silberhorn. 

 

2. Rückblick Neujahrsfliegen: 

Es wurde auf das Neujahrsfliegen zurückgeblickt, das trotz ungünstiger Wetterbedingungen 

eine gute Beteiligung verzeichnete. Während der Veranstaltung wurden Gulaschsuppe und 

Punsch serviert. 

 

3. Information zur LVB Jahreshauptversammlung: 

Ein Bericht über die LVB Jahreshauptversammlung wurde präsentiert. Themen waren unter 

anderem die Einführung der neuen Klasse F5G mit den Phasen Thermik, Strecke und 

schnelle Landung sowie die allgemeine Problematik des Nachwuchsmangels. Diskussionen 

über den möglichen Austritt vom LVB aus DAEC und Neuwahlen der Vorstände fanden statt. 

 

4. Abklärung MFSD Änderung Flugplatzordnung: 

Die Versammlung diskutierte Änderungen an der Flugplatzordnung des MFC Noris, 

insbesondere bezüglich der Regelung für Flugleiter. Die genaue Sachlage war unklar, und 

der Termin zur Bearbeitung blieb unbekannt. Es wurde darauf hingewiesen, dass eine 

selbstständige Gestaltung dieser Regelung möglich wäre. 

 

5. Kalender: 

Ein positiver Bericht wurde über den Vereinskalender gegeben, in dem Aktivitäten und 

Vereinstermine eingetragen und abgestimmt wurden. 

 

6. Nächster Termin 23 + 24 März: 

Die Mitglieder wurden auf den bevorstehenden Arbeitsdienst am 23. und 24. März 

hingewiesen, der auch eine Lärmmessung beinhalten wird. Am folgenden Tag findet das 

Anfliegen statt. 

 

7. Problem mit Mäusen: 

Dieter sprach das Problem mit Mäusen in der Vereinshütte an und bat darum, dass der 

Kammerjäger erneut Giftköder auslegt. 

 

8. Defekte Notbeleuchtung: 

Es wurde darauf hingewiesen, dass die Notbeleuchtung in der Hütte trotz eines neuen 

Akkus nicht mehr funktioniert. 

  



 

9. Weitere Termine - Event Manager Falk informiert: 

Der Event Manager Falk informierte über verschiedene Veranstaltungen, darunter 

Hallenfliegen in Rothenburg, Vorbereitungen für das Freundschaftsfliegen im Juni und die 

Suche nach einem Caterer für die Sonnenwendfeier. Zudem wurden Mitglieder gebeten, ihre 

Teilnahme an geplanten Veranstaltungen im Flugbuch zuzusagen. Norbert schlug einen 

neuen Segler Wettbewerb vor, bei dem Flugzeiten und punktgenaue Landungen bewertet 

werden sollen. Es werden drei Durchgänge zu je 30 Minuten geplant. 

 

10. Schlössertausch durch Norbert: 

Norbert informierte darüber, dass er alle Schlösser mit einem zentralen Schlüssel 

ausgetauscht hat. 

 

 

11. Anwesend: 

Norbert Stahlwitz 
Falk Baumung 
Michael Richter 
Dieter Lenk 
Frank Nöther 
Gerlinde Rost 
Heinz Rost 
Gerhard Igel 
Paul Handke 
Reinhard Hösch 
Oliver Lowig 
Helmut Kriebel. 

 

 

  

   

   

   

   

  

  

  

  

  

  

 


